

Sistema financiero

Realiza México colocación histórica en libras

TLALOC PUGA
tpuga@elfinanciero.com.mx

El gobierno federal regresó de manera exitosa al mercado internacional en libras esterlinas, al emitir un bono global a 100 años por un monto de mil millones, con una tasa de rendimiento al vencimiento de 5.75 por ciento, la más baja de la historia para una emisión a dicho plazo en cualquier divisa.

La última emisión en esta divisa europea fue en enero de 2004, cuando emitió un bono a plazo de 20 años.

La de ayer, fue la primera emisión que México hace con una calificación crediticia de "A".

El instrumento, con una fecha de vencimiento de 19 de marzo de 2114, se acogió de buena manera, al observar una demanda de 2.5 veces la oferta, similar a las observadas cuando el gobierno emitió bonos a 100 años en dólares, en octubre de 2010 y agosto de 2011.

Pablo López, especialista de Banamex, consideró que el mejor sentimiento sobre México a nivel internacional tras la aprobación de un ambicioso paquete de reformas estructurales, y el aumento de la calificación soberana de México a la categoría de A en la escala de Moody's, parece ser el marco propicio para una emisión de estas características.

Además, si se considera que la reducción de estímulos por parte de la Reserva Federal (Fed) de Estados Unidos seguirá en los próximos meses, señaló.

"La inédita emisión en libras esterlinas con vencimiento a 100 años realizada por el gobierno federal, representa un hito para un emisor soberano", sostuvo López.

Explicó que la colocación de este instrumento sirvió para captar recursos a una tasa de interés más favorable, así como ampliar y diversificar la base de inversionistas.

Por su parte, Isaac Velasco, analista de Grupo Financiero Ve por Más, consideró que la emisión se presentó en una favorable coyuntura económica y de política monetaria.

Para Alejandro Padilla, estratega de Banorte-Ixe, el resultado muestra una perspectiva favorable por parte de los inversionistas extranjeros sobre la deuda gubernamental mexicana, a pesar del alto

grado de incertidumbre que existe sobre las acciones futuras de la Fed y sus efectos sobre mercados emergentes.

"Los participantes del mercado

han comenzado a diferenciar a México del resto de dichas economías ante la posibilidad de mejoras adicionales en nuestra calificación crediticia, sólidos fundamentales

y una mezcla favorable de rendimiento-riesgo", expuso.

Esta situación le permitirá al gobierno federal aprovechar las condiciones actuales del mercado y

el apetito que existe en los mercados internacionales por bonos locales para poder mejorar el perfil de vencimientos de su deuda, indicó Padilla.

Mayor duración

Colocaciones de bonos a 100 años en los mercados internacionales

Moneda	Importe mdd	Fecha de emisión	Tasa de interés fija
Dólar	1,000	oct 2010	5.75%
Dólar	1,000	ago 2011	5.75%
Dólar	678	ago 2012	5.75%
Libra	1,660	mar 2014	5.75%

FUENTE: SHCP